

CAFETIERE ELECTRIQUE

Lisez ces instructions avant utilisation et conservez-les pour vous y référer ultérieurement si nécessaire.

IMPORTANT

- Ce produit doit être utilisé par un adulte. Ne pas le laisser à la portée des enfants (risques de brûlures).
- Ne pas utiliser la cafetière en roulant. Utiliser la sur une surface plane et dure où elle ne risque pas de se renverser.
- Ne pas immerger la cafetière.
- Ne pas dépasser la capacité maximale.
- Cette cafetière comporte un système de sécurité qui la protège contre les surchauffes en cas de fonctionnement avec trop peu d'eau. Si la cafetière devait fonctionner à sec, débranchez-la et laissez la refroidir pendant 10 minutes avant de la remplir avec de l'eau froide. Le système de sécurité se désactivera automatiquement.

UTILISATION

Avant la première utilisation, lavez le réservoir, le filtre et le porte filtre ainsi que la tasse à l'eau chaude pour éliminer les résidus et les poussières. Faites ensuite fonctionner la cafetière avec de l'eau uniquement et jeter l'eau.

Mettez l'interrupteur en position « 0 » (arrêt) et remplissez le réservoir avec de l'eau. Introduisez la quantité d'eau nécessaire sans jamais dépasser le niveau maximum (« MAX »).

Assurez-vous que l'appareil est posé sur une surface stable.
Ajoutez du café moulu dans le compartiment du filtre.
Branchez l'appareil sur la prise allume cigarette du véhicule.

ATTENTION : Cet appareil est disponible en version 12 V ou 24 V. Assurez-vous que la tension disponible dans votre véhicule correspond bien à la tension de l'appareil indiquée sur la plaque signalétique.

Mettez l'interrupteur sur la position 1 (marche).

Pour arrêter l'appareil, mettez l'interrupteur en position « 0 » (arrêt) puis débranchez la prise allume cigarette.

Après la préparation de 4 tasses de café, laissez l'appareil refroidir pendant environ 15 min.

Nettoyage

Toujours débrancher l'appareil avant le nettoyage. Nettoyez le réservoir et les accessoires avec de l'eau et du liquide vaisselle. La partie extérieure de la cafetière peut être nettoyée avec un chiffon et un peu d'eau savonneuse.

Pour le détartrage, utilisez un produit de détartrage pour cafetière en suivant les instructions du fabricant.

Entretien

En cas de problème ou d'endommagement du câble, ne pas démonter le produit. Confiez-le à un spécialiste.

Produit en fin de vie

Lorsque ce produit arrive en fin de vie, ne le jetez pas dans la nature. Apportez-le à un centre de déchets spécialisé. Respectez l'environnement et la réglementation en vigueur dans votre pays.

Spécifications

Réf. 220603 (12 V)		Réf. 220604 (24 V)	
Modèle	: ST-641C	Modèle	: ST-641C
Tension d'alimentation	: 12 V	Tension d'alimentation	: 24 V
Puissance	: 150 W	Puissance	: 250 W

Fabriqué en Chine - Made in China
Importé par HTC Equipements - 59147 Gondrecourt - France



Electrical Coffee machine

Please read these instructions before use and keep them for future reference.

IMPORTANT

- This device should be used by an adult. This is not a toy. Do not allow children around during operation (risk of burns).
- Do not operate the device while driving. Operate only on a flat surface.
- Do not immerse the device.
- Do not exceed the maximal capacity of the water tank.
- This device comes with an automatic safety feature to protect it against overheating when the water level is too low. If by accident, you operate the device without water, disconnect the power supply and let it cool down for 10 minutes. The automatic safety switch will then return to normal operation.

HOW TO USE

Before you first use the coffee maker, wash the water tank, filter and cup with hot water and dish washing liquid. Rinse with water and allow to dry. The first operation should be made with water only (without coffee) in order to rinse the whole system. The coffee machine is now ready to use.

Set the main switch to « 0 » (off) and fill up the tank with water.
Use the necessary amount of water, making sure never to exceed the maximum level (« MAX »).

Make sure the device is stable and operating on a flat surface.
Add some freshly grinded coffee into the filter.
Connect the cigarette lighter plug into the vehicle power supply.

WARNING : THIS DEVICE IS AVAILABLE IN BOTH 12 AND 24 VOLTS VERSIONS. MAKE SURE YOU ARE USING THE RIGHT VOLTAGE AS PRINTED ON THE RATING LABEL.

Set the main switch to "1" (on).

To stop the device, set the main switch to « 0 » (off) and unplug the cigarette lighter plug.

After brewing 4 cups of coffee, allow the device to cool down for approx. 15min.

Cleaning

Always disconnect before cleaning. Clean the tank and accessories with water and dish washing liquid. The plastic body of the device can be cleaned with a soft cloth and a bit of water and soap.

When de-scaling is needed, use a regular coffee machine de-scaling solution kit and follow the instructions of the manufacturer.

Maintenance

In case of a problem or if the lead cable is damaged, bring the product to a qualified service center.

End of life disposal

When the device has reached the end of its useful life, do not dispose as unsorted municipal waste. Disposal of this product should be in accordance with local ordinances and regulations.

Specifications

Ref. 220603 (12 V)		Ref. 220604 (24 V)	
Model	: ST-641C	Model	: ST-641C
Voltage	: 12 V	Voltage	: 24 V
Power	: 150 W	Power	: 250 W

Fabriqué en Chine - Made in China
Importé par HTC Equipements - 59147 Gondecourt - France

